



Der Sonnenuntergang am Faschingsdienstagabend

Beitrag

Einen faszinierenden Anblick bietet bei entsprechender Witterung der Sonnenuntergang. Gerade im Samerberger Ortsteil Rossholzen kann man fast täglich beobachten, dass sich die Sonne immer mehr nach Westen neigt – wie diese aktuelle Aufnahme vom Faschingsdienstagabend zeigt.

Zum Vergleich: ein Foto ebenfalls mit Blick von Rossholzen Richtung Wendelstein vor eine Woche – dabei sieht man, dass der Sonnenuntergang nach rechts im Bild gezogen ist.

Foto: Rainer Nitzsche





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Roßholzen
5. Samerberg
6. Sonnenuntergang